

## **GENERALAUDIENZ**

Mittwoch, 11. Februar 1998

## Liebe Schwestern und Brüder!

Heute gedenkt die Kirche Unserer Lieben Frau von Lourdes. Wer zu dieser Gnadenstätte pilgert, geht tief beeindruckt und demütig nach Hause. Der heilige Bezirk erinnert uns an die Worte Jesu: "Kommt alle zu mir, die ihr euch plagt und schwere Lasten zu tragen habt. Ich werde euch Ruhe verschaffen" (*Mt* 11, 28). Auch ins schwerste Leid und in den tiefsten Schmerz reicht der Lichtstrahl der Erlösung.

So denke ich am heutigen Tag besonders an die alten und kranken Menschen. Ich grüße die ökumenische Gruppe katholischer Priester und evangelischer Pastoren sowie die Familien der internationalen Gemeinschaft "Das Werk". Ihnen allen sowie den über Radio Vatikan und das Fernsehen mit uns verbundenen Gläubigen erteile ich von Herzen den Apostolischen Segen.